
	
	
	
	
	
On. Angelo CIOCCA 
Deputato al Parlamento Europeo 
Gruppo ENF – Lega Nord 
 
 
Interrogazione Scritta alla Commissione Europea 
 
AUTORE: Angelo CIOCCA 

OGGETTO: Emergenza Forze di Polizia Italiane 

 
Nell' agosto 2015 la commissione europea ha trasmesso all’Italia la decisione relativa 
al contributo del Fondo Sicurezza interna a carico del bilancio generale dell'Unione 
europea per il periodo 2014 - 2020. 
 
Il fondo è composto da due strumenti finanziari 
Fondo Sicurezza Interna per la prevenzione e la lotta alla criminalità e la gestione 
delle crisi; 
Fondo Sicurezza Interna per le frontiere esterne e i visti; 
 
Appare ad oggi evidente che le risorse messe a disposizione sono insufficienti. Le 
previsioni dei flussi migratori in Italia 2014 - 2020 sono allo stato non veritiere e 
fortemente sbilanciate tra i Paesi membri.  
 
Le forze di polizia Italiane sono in forte difficoltà, quotidianamente migliaia di agenti 
vengono distolti dal controllo del territorio per gestire l’emergenza migranti con un 
turnover fermo al 55% che costringe i poliziotti a svolgere attività estremamente 
pericolose con turnazioni massacranti. 
 
Intende la Commissione comunicare come intende sostenere le forze di polizia 
Italiane nella gestione di questa emergenza senza precedenti? e con quali risorse? 
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